

5.12.2008 - Süddeutsche Zeitung

DIE FRAGE: Wie fortschrittlich ist der Vatikan?

Weil neuerdings eine riesige Photovoltaik-Anlage das Dach der päpstlichen Audienzhalle in Rom schmückt, hat der Vatikan soeben den Europäischen Solarpreis 2008 erhalten.

Sigrid Grabmeier von der kirchenkritischen Organisation „Wir sind Kirche“: „In ökologischen Belangen mag der Vatikan ja fortschrittlich sein. In dem Ansatz, dass die Schöpfung unbedingt zu bewahren ist, sind sich wohl alle Christen einig. Noch schöner wäre es aber, wenn der Vatikan neue Antworten finden würde auf die gesellschaftlichen und politischen Entwicklungen, die er in früheren Zeiten eingeleitet hat. Sei es in Sachen Aids oder in Sachen Unterdrückung und Ausbeutung. Dann würden sich vielleicht noch ganz andere Formen der Anerkennung für den Vatikan finden.“

Zuletzt geändert am 07.12.2008